

③ 連光寺小学校

- ✓ PTAへの任意加入制度を令和4年度から導入しています。加入率は昨年度約85%、今年度約88%であり、任意であっても多くの方に加入いただいています。
- ✓ 役員・委員は立候補制とし、「できる人が、できる時に、できる活動をしよう！」を掲げ、クラス委員3名の選出を令和4年度から廃止しています。PTAの活動や子どもにメリットがあることが前提であり、任意加入と合わせて親が自発的にできる範囲で活動する形としました。
- ✓ PTA活動を本当に必要な活動のみへ見直しを行いました。特に大きな見直しとして、地区班で一部の班しか活動していない領域への予算確保や、任意加入に伴う個人に還元するような活動（卒業記念品等）の廃止により、年間のPTA会費を2,400円から1,200円に減額しました。
- ✓ 広報活動として、昨年12月よりインスタグラムを活用しています（連光寺小PTAと検索いただければ出てきますので、ぜひ閲覧いただき、よろしければ登録・いいねなどよろしくお願ひいたします）。映像や画像で見た方が分かりやすいと考えて、このような発信を進めています。画像もアンケートで児童が選んだものも掲載しており、児童とも繋がることができる活動と思っています。

④ 豊ヶ丘小学校

- ✓ PTAの負担を減らすべく、各種活動の見直しを行なっています。その中で集金方法を手集金からコンビニ支払いに移行しました。子どもが現金を持ち歩くことに起因した紛失のリスクが軽減されたこと、PTA側での集計作業の負担が減ったことが利点です。
- ✓ コンビニ支払いは、カワイアシストという外部業者へ委託することにしました。支払い有無がデータで報告されるとともに支払い明細が届き確認作業が軽減される、店舗が多く営業時間も長いコンビニ利用により保護者の方の利便性が確保できる、手数料が一律で不公平感がない、金額相違・口座相違発生リスクがない、口座番号や氏名等の個人情報入力の必要がない、などのメリットがあります。

⑤ 東寺方小学校

- ✓ 令和5年度より会費集金を現金から振込へ変更しました。回収する役員の負担が軽減できています。未入金の方々への連絡が難しいところは課題です。
- ✓ ペーパーレス化を進め、特にマチコミアプリを導入して紙面のお便りを削減しています。お便りの印刷・配布の手間はかなり削減され、役員の負担も減りました。マチコミアプリはスクールサポーターの方々との連絡やアンケートにも活用でき、更なるペーパーレス化が図れるのではないかと思っています。
- ✓ 登校時の見守りパトロールについて、シルバー人材の方々との重複があったり、ピーク時間がずれてしまっていたりした箇所を見直し、手薄だった危険箇所へ配置を変更することによってより効果的になるようにしました。
- ✓ 世話人会主催行事を3年ぶりに開催しました。コロナ禍で、対面での開催や子どもたちへの開催が難しいため、Zoomを利用して保護者向けに性教育の講座を開催しました。開催時間は家事などが終わる夜の時間としたため参加者は限定的だったのですが、参加者からは大変好評でした。